

Ford legt im Oktober kräftig zu

Ford hat im vergangenen Monat auf dem deutschen Markt kräftig zugelegt. Mit 20 514 Neuzulassungen stieg der Pkw-Absatz im Vergleich zum Oktober 2014 um 11,6 Prozent. Dazu kamen rund 2400 leichte Nutzfahrzeuge, womit der Gesamtmarktanteil 7,7 Prozent betrug (Oktober 2014: 7,2%).

Ford hat seit Beginn des Jahres insgesamt 185 102 Pkw verkauft. Das sind 4,5 Prozent mehr als im Vorjahreszeitraum. Der Marktanteil blieb bei 6,9 Prozent. Einschließlich der Transporter und Lieferwagen setzten die Kölner seit Januar insgesamt 213 360 Fahrzeuge auf dem Heimatmarkt ab, was einem Zuwachs von 6,3 Prozent entspricht. Der Marktanteil stieg leicht auf 7,2 Prozent (Vorjahr: 7,1 Prozent). (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Ford S-Max.
